



第2号
R4/4/19

文責 校長伊藤

桜満開！笑顔も満開！～部活動も本格始動！～

一年生も米商生活に慣れてきました。14日に部登録、15日に部顔合わせ会を行い、米商の部活動も本格始動しました。「青春」という言葉を思い浮かべた時に、高校時代の部活動を思い浮かべる人は多いです。高校時代の部活動を通して得るのは生涯の友と、お金では決して買えない経験です。高校生の大会には夏のインターハイや選抜大会、全国高総文祭などがあります。目標は大きく全国大会を目指して活動してほしいものです。

スポーツのテレビ中継で一番長い時間を放送するのは高校野球だと思います。オリンピックの中継よりも長いと思います。これは日本独特の文化で、外国にはありません。それでは何故時代が変わっても高校野球が愛されるのか。これは私の勝手な考えですが、高校野球を見ていると不思議と自分の高校時代を思い出し、忘れかけていた気持ちや、当時の仲間との様々な思い出が蘇ったりするからだと思うのです。そして「よし自分も頑張ってみよう」となるような気がするのです。当然、自分の地域の代表として出場している学校を応援したい！ということもあります。そして、それは野球だけに限りませんし、運動部にも文化部にも言えます。高校時代の部活動を描いた映画は日本には沢山あります。私としては「チアダン」が一番好きで観る度に涙してしまいます。さて、今週末から様々な大会が始まります。チーム米商で顔晴れ～！



<女子バスケット部>

藤井高野杯 22日(金) 寒河江高校 上山市体育文化センター Dコート
23日(土) 山辺VS鶴岡東の勝者 山辺町民体育館

<ソフトテニス部>

山形県春季ソフトテニス選手権大会 23～24日 酒田市国体記念テニスコート

<バドミントン部>

山形県高等学校春季バドミントン選手権大会 23～24日 小真木原総合体育館



<米商豆知識> インターハイ等に出場したことのある部活動

- ・日本一になった部活動 ホッケー部（国体1回） 体操部（インターハイ等多数） スキー部（個人）
- ・全国大会に出場した部活動
ホッケー部、男女ソフトテニス部、女子弓道部、女子バレーボール部、陸上部（駅伝）、剣道部
体操部 百人一首かるた部、吹奏楽部、簿記部、ワープロ部、パソコン部
※野球部は甲子園の一步前、県大会決勝とベスト4（15年前）もあります

商業研究部 JR 東日本「小さな旅」5月4日

商業研究部商業研究班では、JR 東日本の「駅長オススメの小さな旅」米沢の歴史を知ろう～in 城下町～を5月4日（祝）に実施します。これは簡単に言えば米商の商業研究部の部員が一般の観光客をご案内して米沢市内を巡るツアーです。その下見の為に桜咲く17日に下見を兼ねた予行歩きをしたようです。コロナ禍により米沢の観光産業は大きなダメージを受けています。少しでも高校生のかで盛り上げたいと準備を進めているようです。誰でも参加できます。参加希望の方は米沢駅に電話でお申し込みください！文化部も頑張っています！

YBC ニュースエブリにて8分30秒放映！

4月14日（木）のYBC ニュースエブリにて入学式の様子が放映されました。しかしながらちょっと校長目立ちすぎました（本当に恥ずかしいです）。少し言い訳させてください。

実は統合までの3年間をドキュメント番組にできないだろうかと考えました。そこで以前から親交のあるYBCの方に相談したんです。どうなるか分かりませんが、とりあえず少し撮影してみましようということで入学式を撮影しました。実は私は6年前から取材を受けていまして、今まで撮り貯めた映像が山のようにあるんです。放送前日に「明日入学式の様子が放送になります」とのことだったんです。そして翌朝ビックリです。なんかとんでもないタイトルになっていて、尺（放送時間）も8分30秒にもなりました。

本当に恥ずかしかったんですが、実は多くの方に喜んでいただきました。特に卒業生や地域の方より反響が大きく、米商のPRにもなって良かったと思っています。また、単独インタビューされた齋藤実桜さん星優哉くん、堂々とした受け答えで立派でした。

※なお、このニュースはネットニュースにもなっており「山形放送 新米校長」と検索すると今でも動画をご覧いただけます。

